



Proceder anticientífico

Quien quisiera actuar como verdadero científico, siempre probará en laboratorio o pequeña escala todas sus tesis.

Quienes omitiesen semejante paso, actuarán como Marx y Engels, quienes superficialmente creyeron haber descubierto algo genial que ni siquiera probaron, hecho que hubiese evitado la miseria y muerte de millones.

Por tanto, es imperativo evitar semejantes pifias: La 'Reforma Judicial' debe antes experimentarse y evaluarse en minúscula escala antes de arruinar nuestro sistema de justicia y republicano. Todo proceder anticientífico no sólo terminará dañando a la comunidad, sino hasta sus creadores.

JUAN MANUEL OCHOA TORRES / *Miguel Hidalgo, CDMX*